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Abstract (en)
The connection element (5) is provided with an outer tube (2) and inner tube sliding into the outer tube, where an outer peripheral surface is
provided for a friction-lock of the clamp. The outer peripheral surface of the connection element and an outer peripheral surface of the outer tube of
the vertical tube (1) have the similar radial distance from the axis of the vertical tube. The connection element has an inner peripheral surface which
is friction-locked to an outer peripheral surface of the inner tube.

Abstract (de)
Das erfindungsgemäße Anschlusselement (5) ist so ausgestaltet, dass es die Befestigung einer Schelle (6a,6b) an einem Innenrohr (3) -
vorzugsweise Spindel - eines teleskopierbaren Vertikalrohres (1) ermöglicht. Es dient also dazu, dass eine nicht unmittelbar an das Innenrohr
passende Schelle, zum Beispiel wegen des höheren Durchmessers, an dem dünneren Innenrohr des Vertikalrohres befestigt werden kann. Eine
Schelle umgreift ein Rohr und klemmt dieses ein, so dass sich eine kraftschlüssige Verbindung zwischen Schelle und Rohrstück bildet. Die Schelle
umfasst erfindungsgemäß hier jedoch das erfindungsgemäße Anschlusselement.
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